
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Schule und Soziales der 

Stadt Barth 
SAS/B/032/2009-14 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 10.04.2014 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:55 Uhr 

 Ort, Raum: im kleinen Sitzungssaal im Rathaus der Stadt Barth 

Anwesend sind: 
 

Ausschussvorsitzender 
Schröter, Frank  

2. stellv. Ausschussvorsitzender 
Hasse, Norbert  

Ausschussmitglied 
Galepp, Mario  
Klein, Kerstin  
Wiegand, Lothar  

sachkundige/r Einwohner/in 
Saefkow, Martina  
Steigler, Helmut  

Mitglied Seniorenbeirat 
Gläser, Sibylle  
Hübner, Heide-Marlen  
Lenter, Inge  
Wegner, Brigitte  

Vertreter der Verwaltung 
Mews, Heyko  
Pohland, Doreen  

Protokollant 
Bentert, Elke  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 

unentschuldigt fehlte(n): 
Lückemann, Rainer  
 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 
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 1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Bestätigung der Tagesordnung  
 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung  
 4. Zuwendung für Vereine der Stadt Barth 2014 BM/B/027/2014 
 5. Antrag der CDU-Fraktion - Kinderspielplätze CDU/B/026/2014 
 6. Anfragen und Mitteilungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 7. Anfragen und Mitteilungen  

Öffentlicher Teil 

 8. Schließung der Sitzung  
 
 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

  
Herr Schröter eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Be-
schlussfähigkeit fest.  
 
 

  
  
  
  
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung 
  

 
 Beschluss: Die Tagesordnung wird bestätigt.  

 
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 8 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 7 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 3 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung 
  

Herr Schröter und alle anderen Mitglieder haben keine Unterlagen für die Vereinsförde-
rung erhalten. Herr Schröter hat noch keine Info von der Verwaltung erhalten, ob Maß-
nahmen zur Beruhigung des Verkehrs in der Blauen Wiese vorgesehen sind. Viele Auto-
fahrer sind dort viel zu schnell unterwegs.  
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 Die Niederschrift der letzten Sitzung wird bestätigt 

 
 Abstimmungsergebnis: 

 
Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 8 

davon anwesend: 7 
Ja-Stimmen: 7 

Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 4 Zuwendung für Vereine der Stadt Barth 2014 

Vorlage: BM/B/027/2014 
  

Herr Schröter verliest die Empfehlungen der beiden Ausschüsse, die in einer vorherigen 
Beratung besprochen wurden.  
 
 

 Beschluss: Der Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur u. der Aus-
schuss für Schule und Soziales empfehlen der Stadtvertretung, den Beschluss zu fas-
sen, den Vereinen der Stadt Barth für das Jahr 2014 aufgeführte Zuwendungen anzu-
weisen. 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 17 
davon anwesend: 11 

Ja-Stimmen: 11 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 5 Antrag der CDU-Fraktion - Kinderspielplätze 

Vorlage: CDU/B/026/2014 
  

Herr Galepp nimmt ab diesem Tagesordnungspunkt nicht mehr an der Sitzung des Aus-
schusses für Schule und Soziales teil, da er auch Mitglied des Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur der Stadt Barth ist und jetzt dort teilnimmt, 
da dieser zeitgleich tagt. 
 
Von der CDU Fraktion liegt ein Antrag vor, die Spende von Famila (1500 €) für die Er-
neuerung der Spielplätze zu verwenden. 
Frau Pohland unterbreitet den Vorschlag, die 1500 € erst einmal für die Erneuerung der 
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Spielplätze zu reservieren, da Frau Hormann zur Zeit zusammen mit dem Bauamt eine 
Übersicht von allen Spielplätzen (Zustand, Bestand) erarbeitet.     
Herr Schröter: Fast alle der Spielplätze haben ihre durchschnittliche Lebensdauer heute 
bereits überschritten. Daher besteht ein erheblicher Sanierungsrückstand für alle Spiel-
plätze.   
 
In Barth-Süd sind keine Spielflächen vorhanden. Auch die Freizeitanlage in Barth-Süd 
steht für eine öffentliche Nutzung nicht zur Verfügung.  
Auf Grund des geplanten Straßenneubaus am Holzreiterwall, muss der Spielplatz „Blei-
cherwall“ abgebaut werden. Die dort befindlichen Spielgeräte sollten umverteilt werden.  
Insgesamt ist auch der Pflegezustand der Spielplätze zu bemängeln. 
Von Herrn Wiegand kommt der Vorschlag die Spende für eine Neuanschaffung zu ver-
wenden und nicht für Reparaturen. 
Frau Klein favorisiert eine Spielplatzvariante am Hafen, dort ist ein schöner freier Platz 
vorhanden, hier sind außerdem auch häufig Tagesgäste und Touristen zu finden. 
Es sollten 3 attraktive zentrale Spielplätze entstehen, als viele Kleinere. 
Herr Schröter unterstützt diesen Vorschlag.  
Frau Saefkow: es sollte geprüft werden, wie viele Kinder aktuell die Spielplätze nutzen.  
  
 

 Beschluss:  Die Mitglieder des Ausschusses für Schule und Soziales geben der Stadt-
vertretung die Empfehlung, dem Antrag der CDU Fraktion zuzustimmen und die Spende 
von Famila in Höhe von 1500 € für die Erneuerung der Spielplätze zu verwenden.   
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 8 
davon anwesend: 6 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0 

 
Bemerkungen:  
Aufgrund des § 24 der Kommunalverfassung war kein Mitglied des Gremiums von der 
Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
  
zu 6 Anfragen und Mitteilungen 
  

Frau Saefkow: Der letzte Gullideckel am Friedhofswall Richtung Rathaus ist zu klein für 
den Schacht und dieser stand vor kurzen sogar teilweise offen. Das Ordnungs- und 
Bauamt hat sie vor 3 Wochen schon informiert und es ist noch nichts verändert worden. 
Herr Hasse: Ein Poller an der Schräge zur Ballastkiste steht mittig und ist für Rollstuhl-
fahrer nicht zu umfahren. Gefahr droht auch durch die neuen rechten Treppenstufen, da 
diese kein Geländer (zum Osthafen) haben.      
 

  
  
  
  
zu 8 Schließung der Sitzung 
  

Herr Schröter bedankt sich bei allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit während 
der letzten Wahlperiode. Einiges konnte gemeinsam erreicht bzw. auf den Weg gebracht 
werden, wie z. B. die Bildung des Gymnasialen Schulzentrums, die Sanierung der Kita 
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„Wirbelwind“ und die Beibehaltung der Auszahlungen von Zuwendungen an Barther 
Vereine trotz angespannter Haushaltslage.   
 
 
Herr Schröter schließt die Sitzung 
 

  
   

  
  
  
  

 
 
 

  
  
 
 
 
 
 
  

 
07.05.2014 

_______________________________ 
 
Datum  /   Unterschrift Bürgermeister(in) 

________________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 
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